宮中のシンボル「フェニックス」

令和4年4月6日

PHOENIX

学校教育目標「夢を志に~未来を拓く力の育成~」



呉市立宮原中学校 〒737-0015 呉市船見町 I-I TeL0823-21-1468 fax0823-24-9814 E-mail miyc@kure-city.jp http://www.kure-city.jp/~miyc/

「カラー版」は学校HPで!

呉市青少年の善行等の表彰「優良青少年団体表彰」受賞

~ | 人じゃないよ!事業~







坪ノ内地区でゴミ袋を運ぶ宮中生!



令和4年3月9日(水),本校生徒会(全校生徒) が,呉市から表彰を受けました。この表彰は,呉 市青少年問題協議会が青少年の健全育成について 平素の活動が顕著である個人や団体を表彰するも のです。

この度、本校の生徒会の継続した取組「I人じゃないよ!事業」が評価を受けました。この取組は、平成29年2月からスタートし、生徒会が中心となって毎月 I 回、神原地区と坪ノ内地区の2ヶ所で、ゴミ出しが難しい高齢者に代わって、登校前にゴミをゴミステーションまで運んでいます。この活動が地域の青少年に対して、社会奉仕やボランティアへの参加意識の高揚に役立っているという理由で推薦されました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で呉市役所での授賞式は中止となりましたが、呉市役所の方(文化スポーツ部長さんたち)が来られ、校長室で式を行いました。代表で参加した新旧生徒会執行部のメンバーは、「今はコロナ禍であまり活動できないけれど、ぜひ後輩にも受け継いでいきたい」と頼もしいコメントを伝えてくれました。

第75回宫原中学校卒業証書授与式

令和4年3月 | 2日(土),本校の卒業式が行われ,3年生がこの宮原中学校を巣立ちました。

昨年度に引き続き、コロナウイルス感染拡大防止対策として、当日は、卒業生、保護者、教職員のみの簡素な式でしたが、 堂々とした姿で大変素晴らしい式となりました。

前日にはPTA役員の方も卒業生の教室に飾り付けをして盛り上げてくれました。本来であれば、地域の方にもお越し頂き卒業生から感謝の気持ちを伝えたかったのですが残念です。来年度はぜひ地域の皆様とともに式を迎えたいものです。





思い出ムービーを見入る卒業生

総合的な学習の時間(小中一貫教育)の取組

立志式で「夢を志へ」

員が総合的な学習の時間で「立志式」を行いました。

令和4年3月 | 6日(水) 5・6校時、| 学年の生徒全

これは、小中一貫教育の取組で、小学校では「1/2成 人式」、中学校では「立志式」を行い、子ども | 人 | 人が描 く将来の夢や具体的な志を表現する場としています。当日 は、保護者の方も応援にお越し頂きました。

中学生は、緊張しながらも、これまでの自分を振り返っ たり、身近な人への感謝の気持ちを述べたり、これからの 具体的な目標を宣言しました。頼もしいI学年です。



今年度から広島県公立高校の入試制度 が大きく変わり、新たに「自己表現」と いう試験が始まります。今回「立志式」 で表現した経験は、この「自己表現」へ の第一歩の表現活動になりました。

「僕の将来の夢」(一部抜粋)

僕の将来の夢は、エンジニアになる事です。その中でも僕がなりたいのは、人を助けるロボットを作る エンジニアです。そう思うようになった理由は、小学校4年生の国語の時間に人を助けているロボットが 世界中にたくさんあると知って驚き、僕も人の役に立つロボットを作りたいという気持ちになったからで す。夢を叶えるためにも、これからも学校の勉強と部活動を自分のペースで頑張りたいです。(| 年生)

赤十字救急法講習会で初期対応

令和4年3月17日(木)3·4校時,2年生 が保健体育の授業で救急法の講習を受けました。 講師は、日本赤十字社広島県支部の方でした。

「もし,目の前で人が倒れたときに,中学生の 君たちはどうするか?」をテーマに、事故発生時 の初期対応(心肺蘇生法)の仕方やAEDの使い 方など個別体験を交えながら学びました。講師の 方は「いざという時、冷静に行動するためには、 やるべき事を声に出し、指で示し、複数で対応す るといいよ」とアドバイスを頂きました。





|人 | 体の訓練人形で練習中!

和楽器(箏)を奏でる

音楽の授業で、| 年生が和楽器(箏)に ついて学んでいます。 4階の礼法室(畳 の部屋)を使って、1人1人が演奏を披 露しました。和の文化を音楽で学ぶって

素晴らしいですね。

「みんなの前で演 奏,緊張するの~」

学年末の思い出レクを楽しむ♥

1・2年生が学年末の思い出に、自分た ちで企画したレクを楽しみました。コロ ナ禍での一時,みんな笑顔でしたね!





1年生は、柔らかボールでソフトボール!

「赤い羽根ESD支援プロジェクト」募金

昨年度の募金活動で、地域の皆様、小中学校の保護者の皆 様のご支援のおかけで、小中学校で「ふるさと宮原へ音楽と 花を届ける」活動を行いました。音楽では「中学校吹奏楽部 の楽器」、花では「小中子どもサミットで地域に花のプラン ター」を置きました。ご協力ありがとうございました。



地域の方が学校便り(IO号)を御覧になり、学校シンボル「フェニックス」を植樹した時の在校生(65年前頃)だったと 訪ねてこられました。同窓会の時にも話題にされるそうです。この学校便りで地域の方が少しでも笑顔になれたらうれしいです。

